

Los pilotos del Sepla fijan su huelga para el 18 y el 29 de diciembre

Economía, pág. 18

Los pilotos de Iberia harán huelga los días 18 y 29 de diciembre

Su objetivo es evitar la creación de Iberia Express • Los servicios mínimos garantizarán el 100% de los vuelos de Canarias y Baleares

Carmen Porras. Madrid
 “Lamentamos tener que anunciar que Sepla ha decidido tomar la última medida que nos hubiera gustado tomar: nos movilizaremos y haremos huelga”. Con estas palabras daba a conocer ayer el jefe de la sección sindical Sepla Iberia, Justo Peral, su resolución de parar su actividad el domingo 18 y el jueves 29 de este mes.

Justificó la elección de estas fechas por su intención de “perjudicar lo menos posible al sector turístico y a los clientes”. El Ministerio de Fomento fijará los servicios mínimos a principios de la próxima semana, pero según EP, se garantizará el 100% de los vuelos a Canarias y Baleares, el 50% de los peninsulares y de los internacionales de menos de seis horas y un mínimo de un vuelo la día en los que superen ese tiempo.

Los pilotos, que protestarán así por la creación de la línea de bajo coste Iberia Express, protagonizarán la primera huelga del Gobierno de Mariano Rajoy. Peral asegura haber informado de sus intenciones tanto al Ejecutivo saliente como al PP.

Línea ilegal

Sepla Iberia sostiene que, además de ser ilegal y poner en peligro sus empleos, esta decisión supone relegar a la aerolí-



Justo Peral, jefe de Sepla Iberia, desconfió de los planes de IAG. / Chema Barroso

nea española a una mera filial *low cost* de British Airways, con la que Iberia se fusionó en enero.

Peral acusó a Iberia de “empujarnos a tomar esta medida. Ellos han elegi-

El sindicato Sepla asegura que ha informado al PP

do la fecha y utilizarán de rehenes a sus clientes” por haber anunciado hace sólo unas semanas la creación de una compañía que comenzará a operar en marzo.

Su intención es que la firma presidida por Anto-

nio Vázquez retome la negociación en el punto donde la dejaron antes de romper las conversaciones. Si no reacciona a la protesta, el jefe del sindicato asegura que optarán por otras medidas como buscar un mediador. Sobre la posibilidad de convocar nuevos paros, dijo que “según evolucionen las cosas tomaremos una decisión”.

Paro injustificado

Iberia, por su parte lamentó la decisión de los pilotos e insistió en que es una huelga “injustificada”, pero anunció que activará un plan de contingencia para atender a sus clientes.

Justo Peral dijo que “no pretenden estropear las vacaciones de Navidad,

pero las reacciones no se han hecho esperar. El *lobby* turístico Exceltur rechazó con “indignación” la huelga por “sus negativos efectos sobre los pasajeros, la ciudadanía, el país y el conjunto del sector”. Las agencias de viajes y los hoteles piden una nueva ley de huelga para evitar perjuicios al país de manera “desproporcionada”.

La Organización de Consumidores y Usuarios (OCU) recordó que las líneas aéreas están obligadas a ofrecer alternativas a sus pasajeros y que éstos tienen derecho al reembolso de precio del billete o la reubicación en un vuelo posterior al cancelado. Facua recomienda que “reclamen indemnizaciones” si hay perjuicios.